
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Snowman24“ vom 13. August 2008 um 01:00

Hallo,

ich habe meinen T. mit 96000km mit neuen Scheiben und Belägen (hi/vo) gekauft.
Jetzt habe ich 159630km runter und die Beläge sind noch ok.
Ich bin aber definitv kein "langsamfahrer".
Gerade nicht auf der Autobahn.

Was erlaubt ist und was der Verkehr zuläßt, wird auch gefahren.

Achja, Motorisierung: R5TDI mit Chip und Handschaltung

Gruß
Marcus

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3937-abnutzung-bremsbel%C3%A4ge/?postID=145592#post145592
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